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Die INTERGEM rückt ins Frühjahr
Idar-Oberstein. Die INTERGEM rückt ins Frühjahr! Wichtige Neuerungen gibt es bei der INTERGEM – der internationalen Fachmesse für Edelsteine, Edelsteinschmuck und Edelsteinobjekte in Idar-Oberstein. 
Um allen Ausstellern der INTERGEM ein besseres Zeitfenster im eng getakteten Messekalender anbieten zu können, wird die INTERGEM vom Herbst 2024 ins Frühjahr 2025 wechseln. Statt wie bisher Ende September/Anfang Oktober, wird die INTERGEM im kommenden Jahr vom 11. bis 13. April stattfinden. 
Die INTERGEM als kleine und feine Messe im Herzen der Branche in Idar-Oberstein befand sich zunehmend zwischen nationalen und internationalen Messen, wie z.B.  in Hongkong oder München eingeklemmt. Die neue Terminierung erleichtert die Logistik und die Planung von Ausstellern und Besuchern, die möglichst viele Messeplattformen nutzen wollen.
Dr. Konrad Henn als Vorsitzender des Messevereins erläutert dazu: “Durch die Verschiebung auf den 11. bis 13. April 2025 können Terminkollisionen vermieden werden und die Teilnahme an der INTERGEM gestaltet sich für alle deutlich stressfreier. Im kommenden Jahr laden wir alle Aussteller und Besucher ganz herzlich zur Feier des 40-jährigen Bestehens der INTERGEM ein”.
Mirko Arend als Geschäftsführer der Messe Idar-Oberstein ergänzt: “Wir werden die 40.  INTERGEM 2025 thematisch zudem weiter stärken. Die GEMTec (Ausstellung und Forum), die zur INTERGEM 2023 ihre sehr erfolgreiche Premiere feiern konnte, wechselt mit auf den neuen Termin.”
Neben einer Ausweitung der GEMTec – Maschinen, Werkzeuge, alternative Materialien und innovative Technologien zur Bearbeitung hart spröder Materialien, sollen hochwertige Mineralien die INTERGEM 2025 zudem bereichern. Die nun schon dritte Ausgabe der Langen Nacht der Edelsteine wird zusätzlich die Besucher der INTERGEM und alle interessierten aus der Region wieder begeistern. 

INTERGEM switches to Spring
Idar-Oberstein. INTERGEM switches to spring! Important news regarding INTERGEM - the international trade fair for gemstones, gemstone jewellery and gemstone objects in Idar-Oberstein. 
To provide a better time slot for INTERGEM exhibitors and visitors in the tightly packed trade fair calendar, INTERGEM will move from autumn 2024 to spring 2025. Next year, INTERGEM will take place from 11th to 13th April instead of late September/early October.
As a small but fine and exclusive trade fair at the heart of the Idar-Oberstein’s Gem & Jewellery industry, INTERGEM was more and more squeezed between national and international trade fairs, such as Hong Kong or Munich. The new fair schedule will make logistics and planning easier for exhibitors and visitors.
Dr. Konrad Henn, Chairman of the trade fair association, explains: "Moving INTERGEM to 11th  to 13th  April 2025 minimizes scheduling conflicts in the exhibitors and visitors event calendars. This change will make participation at INTERGEM less stressful. Next year we will also invite our exhibitors and visitors to join us for INTERGEM's 40th anniversary celebration.”
Mirko Arend, Managing Director of Messe Idar-Oberstein, adds: "We will also further strengthen the frame of the 40th INTERGEM 2025. GEMTec (exhibition and forum), which celebrated its very successful premiere at INTERGEM 2023, will also be moving to the new date."
In addition to an expansion of GEMTtec - machines, tools, alternative materials and innovative technologies for the processing of hard minerals – it is planned to enrich the next INTERGEM with high quality minerals. The meanwhile third edition of the Long Night of Gemstones will again inspire visitors of INTERGEM and all interested people from the region around Idar-Oberstein.


Foto:
01. Eröffnung der INTERGEM 2023 mit Dr. Konrad Henn, Ministerin Daniela Schmitt, der Deutschen Edelsteinkönigin Cécile Elligsen, Rouven Voigt und Oberbürgermeister Frank Frühauf. Foto: Vincent Dommer
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